

SOFTQUAD INC.

Créer des débouchés en adoptant une norme précise.

«Nous utilisons couramment les normes chez nous.» - Yuri Rubinsky, président

Activités au Canada

SoftQuad est un fabricant de logiciels, dont le siège social est à Toronto. L'entreprise possède également un bureau à Vancouver. SoftQuad est complètement tributaire des exportations, 72 % de son chiffre d'affaires étant réalisé aux États-Unis, 25 % en Europe et 3 % au Canada et au Japon ensemble.

SoftQuad a 32 personnes à son emploi.

Activités en Europe

Softquad compte quatre distributeurs principaux en Europe. Ils sont au Royaume-Uni, en France, en Belgique et en Allemagne.

SoftQuad a adopté la norme ISO 8879 - le langage standard généralisé de balisage - une norme mise au point pour permettre aux ordinateurs d'échanger le contenu informationnel. A certains égards, cette norme permet de procéder à une harmonisation des données en Europe et dans le monde entier.

Des co-entreprises sont envisagées.

Points importants

Même si SoftQuad est une petite entreprise, elle a adopté avec succès la norme ISO 8879 afin de créer des débouchés. Elle procède par un certain nombre de voies:

. «Les systèmes de traitement de texte et de bureautique sont un des secteurs obscurs mais essentiels dans lesquels le Canada a une avance significative. Nous jouons un rôle très actif dans le travail du comité international et un rôle important dans l'étude de ces normes faite par l'OTAN,» dit M. Rubinsky.

. Des représentants de SoftQuad siègent au sein des comités de l'ISO et, informellement, des comités techniques de plusieurs associations de fabricants qui ont décidé d'adopter les normes ISO 8879 comme normes de base.